

ST-ALBAN

Vie locale

Au coeur du marché de plein vent

Le marché a lieu tous les mercredis matins sous la halle Meneghel, aussi les responsables souhaitent le valoriser en mettant à l'honneur des producteurs, aussi cette semaine c'est Annie et Robert Ressigeac, producteurs et passionnés du chasselas de Moissac. C'est le produit de saison par excellence est évidemment le chasselas de Moissac. Pour ces producteurs c'est avant tout une histoire de famille. Il y a bientôt 100 ans, la grand'mère de Robert découvrait ce trésor sur les hauteurs de Moissac à Vazerac. Elle est tombée amoureuse du terroir, de ce raisin doré sucré et ne l'a plus

quitté. Elle a transmis sa passion à son petit fils Robert. Le chasselas de Moissac est un raisin travaillé à la main. Robert s'occupe du ramassage et Annie du conditionnement.

Leur ancienne variété de cépage, le Fontainebleau planté depuis 1955, se trouve sur un sol argilo-calcaire (une terre un peu grasse, constellée de pierres blanches plus ou moins dures). Un rêve de vigneron par ces sols équilibrés mêlant l'argile, et sa fraîcheur aux propriétés filtrantes des pierres calcaires. Autrefois la famille s'occupait de 8 hectares, désormais Annie et Robert prennent soin d'un demi-



Annie et Robert Ressigeac

hectare, ce qui est suffisant puisque ce couple de retraités parcourt quatre marchés par semaine dont celui de

Saint-Alban !

Ils sont là pour la vente du raisin jusqu'aux vacances de la Toussaint.

ST-JEAN

Course à pied

Les saint-jeannais aiment le Cassoulet



Le saint-jeannais Philippe Gall (à g.), premier M3H sur le 32 km

Les saint-jeannais aiment le Cassoulet ! Pour la 15ème édition du trail éponyme qui s'est déroulé dimanche dernier (voir l'article complet en pages Verfeil), ils ont été plusieurs à se faire remarquer ! Tout d'abord c'est le club des Pieds Lurons qui a brillé sur le 32 km avec Manuel Reolid (3h14),

Pierre Bevillon (3h24), Laurence Hugo (3h46 et deuxième en catégorie Master 2 féminine) et le valeureux Eric Schirmann qui a bouclé la distance en 4h31 malgré une méchante allergie. Sur le 24km, honneur à Nathalie Robert qui a couru en 2h38 (première Master 2 féminine). Sur le 14 km,

Pascal Versmee, Pied Luron lui aussi, a terminé en 1h33. En dehors des Pieds Lurons, Philippe Gall a couru les 32 km en 3h13, ce qui le place premier de la catégorie Master 3 hommes. Enfin, deux saint-jeannais d'adoption sont à féliciter : Jacqueline et Daniel Nadalin, propriétaires du Point Viande

(Daniel est également président de l'Union Saint-Jean Football Club), ont bouclé les 14km en 2h10 pour madame et 1h57 pour monsieur. Sans oublier la Banda 31, où jouent plusieurs saint-jeannais, qui a mis le feu au cassoulet !



Sur les parcours et à table, la Banda 31 a réchauffé l'ambiance



Eric Schirmann, soulagé d'en finir après 32km difficiles

ST-JEAN

Atelier d'écriture

Dans le cadre du Mois du Polar, Valérie Chevalier, de l'association l'Humus des Mots, animera un atelier d'écriture samedi 19

octobre de 10h à 13h. Atelier gratuit, pour tous publics, à partir de 11 ans. Lieu : les Granges.

FG31

Mois du Polar

Atelier top secret

Mercredi 16 octobre à 15h, aux Granges, les enfants à partir de 6 ans vont pouvoir jouer aux détectives. Imaginer une petite énigme, inventer un code secret, dessiner une pièce

de conviction, l'arme du crime... L'atelier sera animé par Sarah Branger-Luquet. Renseignements et inscriptions au 05 32 09 67 50.

FG31

Contes et petits frissons pour les petites oreilles

Les petits aussi ont droit à leur « Mois du Polar » ! Mardi 15 octobre à 10h et 11h, les « contes pour toutes petites oreilles » seront là pour leur donner

de petits frissons. Pour enfants de moins de 4 ans ; sur inscription auprès de la Médiathèque. Tel : 05 32 09 67 50.

FG31

Déetective party

Vendredi 18 octobre à 20h30, la Médiathèque sera le théâtre d'un crime ! L'affaire se déroulera autour d'un énorme rubis dénommé la « Larme du dragon ». La police sera en alerte car le Baron Fantôme, célèbre voleur, menacera de sévir dans la soirée, sous le nez de tous les

participants... Et si, au-delà du vol, un meurtre s'invitait à la soirée ? A vous, chers inscrits, de vous mettre dans la peau des détectives et de résoudre l'énigme ! Durée : 2h environ. Montant de l'inscription : 3€. Renseignements et inscriptions au 05 32 09 67 50.

FG31

Jeunesse

Sortie au Tuto Fest

Mercredi 16 octobre de 14h à 16h, la MJC organise pour les jeunes à partir de 14 ans une sortie au Tuto Fest, 1ère édition du festival national des tutos vidéos qui se déroule au Quai des Savoirs. Venez découvrir les étapes de la création de tutos vidéos en

vous immergeant dans une ordinateur géant ! Vous vous glisserez dans une page Youtube à la taille humaine pour partager votre savoir-faire. Sortie gratuite, sur inscription auprès de la MJC, par téléphone au 05 32 09 67 50.

FG31

Trail du cassoulet

La correspondante de Saint Jean vous salue



Coucou, j'suis là, n° 2077 !

Dimanche 6 octobre, vers 9 h 40, au départ de la randonnée de 14 et quelques km, Françoise Gall, correspondante du Petit Journal pour Saint-Jean et Castelnau, n'a pas

manqué d'adresser un petit coucou à ses lecteurs à travers l'objectif de l'appareil photo de son collègue du secteur de Verfeil. Sympa, non ?

DG